

# Cuándo acudir a la sala de emergencias por sarampión

**Preste atención a los síntomas graves, ya que podría necesitar atención de emergencia.**

El sarampión suele comenzar con tos, secreción nasal y enrojecimiento de los ojos, y a menudo provoca sarpullido y fiebre superior a 101 grados Fahrenheit. Si cree que tiene sarampión, busque atención médica. El sarampión produce síntomas que pueden empeorar con el tiempo, puede causar complicaciones e incluso puede ser mortal si no se recibe la atención adecuada.

**Si presenta alguno de estos síntomas, acuda inmediatamente a la sala de emergencias:**



Dificultad para respirar o respiración más rápida de lo normal



Señales de deshidratación grave (nariz y boca secas, orinar menos de lo habitual)



Confusión, disminución en el estado de alerta o debilidad grave



Niños pequeños: aspecto azulado en el interior de la boca, llanto sin lágrimas, falta inusual de energía o pérdida grave del apetito.



Pídale a alguien que llame a la sala de emergencias para informar que vendrá una persona con sarampión para que le atiendan lejos de otros pacientes.



**TEXAS**  
Health and Human  
Services

Texas Department of State  
Health Services